

一般質問



尾野員

一、(1) 23年11月から各種競技団体を集め、整備計画について数回にわたり意見の聴取が行われたが、その意見と内容等をどのように受け止められ進めてきたのか。十分な説明もないままで新聞報道があり、相当な異論もあつた。様々な面で取り組みが遅れている。市長の所見を伺いたい。

(2)このことは異論もあるようなので、今一度、各種競技団体の意見等を聞く機会をつくり、慎重に進めていくべきと思うが、所見を伺います。

二、(1)道路の維持管理は、どこが行いその管理内容はどうなつてているか。(2)道路脇の水位計は、どこの所有で、現在も使用しているのか。

(3)老朽化がひどく、非常に危険だ。

必要でなければ撤去してはどうか。

(4)多くの皆さんが利用されている。マムシが出没するところが数か所ある。危険防止対策に目配り気配りをして頂きたい。また、除草やひび割れた箇所の改修など常に環境づくりが必要と思う。所見を伺いたい。

その他に調川白井岳付近の生活道路の安全対策について質問しました。

一、松浦市民運動公園大規模改修事業
計画について
二、市道志佐川河畔公園線等に係る現状とその対応について

答弁

一、(1)400メートルトラックを中心とした野球、ソフトボールができ、かつテニス場を備えた総合運動公園の整備を基本に競技団体と協議を進めてきましたが、地形測量図がなかつたため進展せず、地形測量後の配置計画についてもその後協議を行つていないため遅れた状況となっています。

(2)候補地については、現在地を含め

4か所についての検討を行いましたが、結果については競技団体にもお話をし、現在地の地形測量を行つたところです。ご意見やご提案が種々あることは承知しておりますが、現在地で整備する方針を固めていますのでご理解頂きたいと思います。

二、(1)もともと河川の管理道路ですが、県と管理協定を結び市道に認定し、市が管理しています。

(2)長崎県田平土木維持管理事務所の所有で、現在は使用されていません。

(3)撤去して頂くよう要望いたします。

(4)健康づくりや介護予防の面で歩くことは効果がありますので、ウォーキングマップ作成の中で整備を図つていきたいと考えます。

思い切つて将来の夢のためにも、投資効果が高く、大型バスも横づけできるような所に、この機会に考慮してはどうかと思いますがどうですか。

国体終了後に準備にかかり、記念式典を28年1月から3月の間に開催したいと考えます。

二、市民運動公園の整備については、現在地以外にも庄野地区や西山地区を候補地に挙げ検討した経緯がありますが、いずれも場所的な問題等から最終的にはやはり現在地での整備が妥当との方針となつたものです。昨年度には地形測量を行つており、これからは配置計画をしつかりと立て地質調査等を行い、現在地で建設を進めていくことにご理解頂けるような計画を推進してまいります。

一般質問
木原員

一、合併記念事業について
二、市民運動公園の整備と今福野球場(仮称)整備の兼ね合いについて

答弁

一、平成28年1月1日で市町合併10周年の節目を迎えることとなります。

この機会を市議会、市民の皆様とともに祝い、これまでの10年間を振り返り、今後の市政発展の契機とするため、ぜひ合併記念式典を初めとした事業を実施したいと考えているところです。

この合併の節目をどのようにお考えかお尋ねいたします。

二、現在の運動公園の改良と野球場を兼ねた今福地域運動場の整備を行う場合に、どちらも利用できなくなることは避けなければなりませんから、今福地域運動場の方を先に整備しなければなりません。ただ、運動公園の改良計画がこれだけ長引いたあげくに、あくまで現在地の改良整備に固執した考えには少し残念な思いもしますし、大規模な工事をすることに費用対効果の点で疑問が残ります。

二、(1)もともと河川の管理道路ですが、県と管理協定を結び市道に認定し、市が管理しています。

(2)長崎県田平土木維持管理事務所の所有で、現在は使用されていません。

(3)撤去して頂くよう要望いたします。

(4)健康づくりや介護予防の面で歩くことは効果がありますので、ウォーキングマップ作成の中で整備を図つていきたいと考えます。